

Ika Mizka

16/10/2014

Este año, además de MONDRAGON UNIBERTSITATEA y la Universidad del País Vasco, participa también la Universidad de Deusto

Este evento que por tercer año consecutivo organizan la Diputación Foral de Gipuzkoa y Gaztezulo, tiene como objetivo sensibilizar a la juventud en torno a la utilización del euskera, así como propiciar actitudes más activas al respecto.

Las 3 sesiones previstas para este año se celebrarán el 30 de octubre en Oñati, concretamente en la Facultad de Empresariales de Mondragon Unibertsitatea, el 13 de noviembre en el campus de San Sebastián de la Universidad de Deusto y el 3 de diciembre en la Escuela Universitaria de Enfermería de la UPV/EHU.

IKA MIZKA

